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住めば都。移住したからこそ分かる魅力があります。
大分に移住しようと決めたのはなぜですか？Q1.

　私には築100年を超える実家を自分の手で改修したいという夢があり
ます。熊本でも建設会社に勤めていたのですが、そこでは古民家を手が
けるような物件がなく、転職を考えていた時に松井組と出会い、移住を
決めました。

仕事はどうやって探したのですか？Q2.
　ハローワークでは希望に合うところが見つからず、最終的にマッチン
グサイトを利用しました。松井組を選んだのはHPに “古民家の改修”と
書いてあったからです。竹田＝山の中のイメージだったので若干不安は
ありましたが…。

あなたの仕事内容を教えてください。Q6.
　建築部に所属し、施工管理を担当しています。主に大型建築物の新
築工事を上司と一緒に担当しており、その他にも竹田市の街並み修景と
言った改修工事なども手掛けています。また、松井組は風通しがよく意
見が通りやすいのが魅力で、何よりも同世代が多く、切磋琢磨しながら
一人前の施工管理技士を目指しています！

移住を検討している方に伝えたいことQ7.
　事前の情報収集は必要不可欠ですが、移住後に分かる魅力もたくさ
んあります。私も山の中だと思っていた竹田の暮らしやすさや、人のあ
たたかさに驚きました。一旦移住を決めたら腹をくくって行動することも
大切だと思います。

実際に竹田で暮らしてみてどうですか？Q3.
　まさに住めば都。自然豊かで渋滞もなく、ストレスフリーな毎日です。
あと、人が本当にあたたかい。社員のほとんどが年齢関係なく話しやす
いし、現場で挨拶した地元の方が次の日に差し入れを持ってきてくれる
こともあります。

終業後や休日の過ごし方を教えてください。Q4.
　休みの日は山などにドライブに出かけることが多いです。気軽に気分
転換できるのでありがたいですね。普段から自然やあたたかい方々に囲
まれて生活しているので “毎日がリフレッシュ”といっても過言ではない
んですが（笑）。

県や市の支援制度はどうでしたか？Q5.
　私の場合「勉強のために松井組に行く」という気持ちが強かったので、
支援制度は重視しておらず、結局申請しませんでした。ただ、間違いなく移
住者の助けになってくれるものなので、情報収集はするべきだと思います。
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